

Janos Pütz wird Profi

Nach einer erfolgreichen Saison, in der Janos Pütz (RST Lübeck) in seinem ersten Männer-Jahr den Durchmarsch vom C- zum A-Fahrer gemacht hat, gab es einen Kontakt mit dem Kontinental-Team Heinz von Heiden aus Hannover. Diese Chance will sich Janos nicht entgehen lassen. Und wir wünschen ihm dazu viel Glück.

Seinen Job als FSJ-ler beim RST Lübeck und beim Radsportverband wird seine Profitätigkeit zunächst nicht beeinflussen. Die Maßnahmen und das Training werden wie geplant durchgeführt. Doch für Janos selbst wird das eine stramme Nummer, denn seine Trainingsintensität wird sich wohl erhöhen müssen; er hat ja praktisch für ein halbes Jahr zwei Jobs.

Für das Team Schleswig-Holstein wird das natürlich ein Verlust. Landestrainer Frank Kurbel will Janos keine Steine in den Weg legen, hätte sich aber gewünscht, dass er noch ein Jahr im Team bleibt und seine Rolle und seine Erfolge festigt. "Ich wünsche Janos alles Gute und drücke ihm die Daumen." Dem schließen wir uns an.

Bernd Schmidt



Mittwoch, 06. Dezember 2006